
意見・ 感想

・連絡なく集合時間に遅れたり、来なかった子がいた。連絡しても返信がなく困った。

・地域の方が危険箇所に立って下さり、安全に登校できた。

・住宅街で道幅も狭く見通しの悪い所で、車や自転車（ロードバイク）の速度が

　速いので抑えてほしい。

児童の様子

・1年生は、まだ少しフラフラ歩いているので危ないと感じた。

・6年生のリーダーが歩く速度を気にかけて歩いていた。

・落ち着いて登校出来た。

・集合場所が２か所だったが、上級生が中心となり安全な場所に静かに

　並んで待機できた。

(5)横断歩道があるが、交通量が多く低学年が渡るのは危険。垣根の高さがあり、

　見通しが悪く車や自転車が来るのが分かりづらい。

新都田２丁目　集団登校について

危険箇所

(1)白線だけの歩道になるため車との距離が近い（ガードレールが欲しい）

(2)ゴミ集積所の前に車が停まっている。歩道が狭い。

(3)車道に「止まれ」標識がなく垣根が高く見通しが悪い。

(4)住宅街の出入り口で交通量が多い。上級生はタイミングを見て渡れるが下級生は

　上手く対応出来ず渡れない。
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